



7 Pièces

270 m²

Réf. 84242457

1 670 000 €

Le Rouret

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique maison en co-exclusivité, offrant une vue panoramique sur la mer, dans un cadre luxuriant et paisible. Cette charmante maison provençale, pensée pour un mode de vie de plain-pied, séduit par son panorama exceptionnel sur la mer. Avec un total de 5 chambres réparties entre la villa principale et la maison d'amis, ainsi qu'un spacieux salon aux hauts plafonds et un grenier aménageable, elle offre un espace de vie fonctionnel. À l'extérieur, un vaste jardin paysager de près de 4800 m2 et une piscine avec son pool house équipé vous invitent à la détente. Une véritable ...

Discover this magnificent co-exclusive home, offering panoramic sea views in a luxuriant, peaceful setting. This charming Provençal house, designed for a single-storey lifestyle, boasts exceptional sea views. With a total of 5 bedrooms divided between the main villa and the guest house, as well as a spacious living room with high ceilings and a convertible attic, it offers a functional living space. Outside, a vast landscaped garden of almost 4800 m2 and a swimming pool with its fully-equipped pool house invite you to relax. A real oasis of tranquillity!

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com